

[HOME](#)[CITYKULT](#)[FACEBOOK NEWS](#)[MEDIEN](#)[ÜBER KIM](#)[ARCHIV](#)[KONTAKT](#)[SPONSOREN](#)

Gin Red

GIN RED - Eine junge Band auf dem Weg zum Soul-Olymp.

Die Bonner Neo-Soul Band wurde bei NRW's größtem Bandcontest Toys2Masters im Finale 2018 zum Publikumssieger gekürt und macht sich so einen Namen in der Region. Dem Bassisten Kevin Staudt wurde im Zuge dessen der „Master of Bass“ Titel verliehen.

Mit „Who I Am“ erscheint nun ihre erste Single, mit der sie einen ersten Einblick in Ihre Musik gewähren lassen. Beim Songwriting konzentrierte sich die Band auf ein hohes musikalisches Niveau und ebenfalls eingängige Melodien, so Niklas Müller, Saxophonist und Kopf der Band. Das Ziel sei einen besonderen Moment für das Publikum und sie selber auf der Bühne zu kreieren.

